
Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V. 
Vorstandssitzung am 3.12.2020, 19:00h als Videokonferenz via ZOOM 

Protokoll 

1 

 

 
Anwesend: Axel Wüstefeld, Elisabeth Josephi, Daniela Yücebas, Sabine Plötz, Dr. Hermann-Josef Odenthal 
 
Dies ist die erste Vorstandssitzung der Flüchtlingshilfe, die als Videokonferenz stattfindet.  
 
Finanzielle Situation des Vereins 
Elisabeth Josephi berichtete, dass die finanzielle Situation des Vereins ausgezeichnet ist. Der Kontostand 
beträgt etwa 10.000 Euro.  

 Der Verein ist weiterhin von der Körperschaftssteuer befreit. Die nächste Steuererklärung steht erst 
wieder 2023 an. 
 Beim Kommunalen Integrationszentrum ist die Rückerstattung der Mittel aus der KOMM-AN 
Initiative für 2019  beantragt, für die wir in Vorlage getreten sind. 
 Elisabeth Josephi plant, sich Ende Januar 2021 mit den Kassenprüfern in Verbindung zu setzen, so 
dass die Kassenprüfung zur Mitgliederversammlung vorliegt. 
  

Depot in der Oststraße 
Das Depot ist weiterhin mittwochs von 9h bis 12h geöffnet. Letztmalig in diesem Jahr am 16.Dezember 
und dann wieder im Januar 2021. Weiterhin gehen viele Spenden ein und die Nachfrage bei den 
Flüchtlingen ist ebenfalls da. 
 
Weihnachtsaktion 2020 
Daniela Yücebas fehlen noch Informationen von vielen Betreuern, welche Kinder beschenkt werden 
sollen. Parallel zu diesem Protokoll wird eine Erinnerung an die Betreuer verschickt. 
Am 20.Dezember ab 15 Uhr werden im Ankommenstreffpunkt (evangelisches Gemeindezentrum, 
Märkische Straße 28) die Weihnachtstüten von Daniela an die Betreuer verteilt. Wer diesen Termin nicht 
wahrnehmen kann, soll sich bitte bei Daniela melden. 
 
Mitgliederversammlung im März 2021? 
Es ist zurzeit nicht abzusehen, ob wir im März 2021 eine reguläre Mitgliederversammlung abhalten 
können. Als Alternative bietet sich eine Videokonferenz an. Andere Vereine haben auch schon ähnliche 
Lösungen praktiziert. Welche Einschränkungen dies bzgl. Wahlen o.ä. mit sich bringt, müssen wir noch 
eruieren. 
Zur Vorbereitung der Mitgliederversammlung werden wir im Januar (wahrscheinlich am 14.Januar) eine 
weitere Vorstandssitzung per Video abhalten. 
 
 
Ende gegen 19:30h 
Für die Richtigkeit: Axel Wüstefeld 


